
吴军华 东城街道党工
委副书记、办事处主任
陈云翔 东城街道办事
处副主任
刘友国 东城街道党工
委委员、统战委员

6 月 14 日 上 午 ，
东城街道相关负责人
走进政风热线节目直
播室，就市民关心的
热点难点问题进行答
复。节目后，东城街
道 还 将 根 据 有 关 线
索，及时跟踪，认真
解决群众反映的实际
问题。

图为直播现场

夏日来临，不少小区内存在
“楼上住户、楼下餐饮店”的情况，
油烟大、污水严重，极大地干扰了
群众的日常生活。有华达名都的
居民来电反应这希望街道能帮忙
解决问题。

东城街道办事处副主任陈云
翔答复：油烟扰民是关系到老百
姓切身权益的事情。目前，街道
的安全办公室对辖区内的餐饮企
业油烟排放进行过多轮排查，按
照环保要求，对一些餐饮行业油
烟排放专门安装了净化排烟设
备。对于群众反映的问题，街道
将会有工作人员到现场，会同城
管、环保部门对其排烟设施进行
检查，对于达不到排放要求的将
责令整改，直到整改符合要求后
才允许继续使用。

房产证是房产的买卖、交换、
租赁和抵押时出具的重要法律文
件。金江苑二村有居民反映其安

置房一直没能拿到房产证，但
是同期的其他业主已有不少都
已拿到，想咨询该小区什么时
候可以办啊，具体要到哪里办？
另外，办理产权时需要带哪些
证件？

东城街道办事处副主任陈
云翔答复：金江苑二村的产权
证办理已经启动。根据上级要
求，今明两年对可以办证的小
区已经安排了计划。现在，为
了方便业务办理，街道已协调
相关职能部门，专门在街道办
公楼南侧设立了专门的办证大
厅，需要领证的，本人带上身份
证、户口簿、结婚证、动迁安置
补偿协议到办证大厅即可办理
安置房不动产产权证的相关手
续。

随着物质生活水平的不断
提高，人民群众对健康生活的

需求日益增加。谢家村村民来
电，村里开展村容村貌改造，将位
于谢家村与美丽华公寓之间的空
地改造成了停车场，而不是原先
说的健身场所，希望得到有关部
门回复。

东城街道办事处副主任陈云
翔答复：街道于今年上半年开始
对谢家村进行整治。该村有 40
多户住户，原来的村内道路就比
较窄，这几年又有不少村民购买
了汽车，汽车进出及停放都较困
难，且存在着一定的安全隐患。
街道先建立一个免费的停车场，
解决群众出行问题。下一步将在
谢家村南边的空地建设一个健身
场所，满足群众的健康需求。

社会治安是群众最关心的民
生问题之一，有群众对中塘桥警
察和城管巡逻的增多不解，来电
咨询情况。

东城街道党工委委员、统战

委员刘友国回复：中塘村委中塘
桥沿街因群租房、暂住人口数量
多，人员结构复杂，消防、安全防
范意识薄弱、群租房中私拉电线、
液化煤气瓶随意摆放等现象严
重，消防安全隐患较大等原因，被
列为 2019 年常州市金坛区社会
治安重点地区整治。为了改善这
一状况，东城街道制定了相关整
治措施，由街道政法综治办牵头，
联合东城街道城管中队、街道城
市管理办、东城派出所等相关职
能部门对治安及环境问题进行集
中整治。下一步东城街道将通过
加装治安监控摄像头、社区民警
走访排查、加大打击违法犯罪力
度、督促出租房进行安全隐患整
改、沿街环境整治等措施，为中塘
桥的的治安环境保驾护航。中塘
桥的整治离不开居民的支持，希
望中塘桥的居民积极参与并为整
治活动出谋划策，共同维护中塘
村的治安稳定。

“计划生育”家庭是国家一直
以来最重视的一类群体，当年计
划生育实施后，很多家庭积极响
应号召，自愿生育一胎。有群众
咨询关于企业职工退休后，是否
还能领取独生子女一次性补助奖
励金，如何领取?

东城街道党工委委员、统战
委员刘友国回复：2017 年 12 月
14 日卫计局、财政局、人力资
源和社会保障局联合发文《关于
完善持独生子女父母光荣证退休
的企业职工一次性奖励发放操作
办法的通知》，文件中规定 2018
年以前退休且未享受一次性奖励
金的对象，一次性奖励金由区财
政局在每年的 6月底前通过区卫
计局划拔至区社保局经办机构代
为发放。有需要办理的市民首先
要去户籍所在地的村或者社区登

记，每年的登记时间为 1 月 1 日
至 3月 31日，今年过了时间的话
就明年去，并提供如下材料原
件：1、本人 《户口簿》，2、本
人 《居民身份证》，3、《独生子
女父母光荣证》 或 《独生子女
证》（无《独生子女父母光荣证》
的提供 《企业退休人员只生育

（依法收养） 一个孩子证明》，终
身无子女对象提供《企业退休人
员终身无子女证明》），4、《职
工退休养老证》。登记结束后，
经街道计生办审核登记、报区卫
健局审核汇总后，一次性奖励金
于 6月底由社保经办机构通过发
放养老金的银行账户代为发放。

随着经济的迅速发展，人民
生活水平日益提高，有车一族不
断增多，停车难、停车占用消防通
道等问题困扰不少小区住户。有
华达名都业主来电反映，希望得
到有关回复。

东城街道办事处副主任陈云
翔答复：当前停车难是现在老小
区、或者是以前的次新小区内的
一个大难题。占用消防通道首先
是违法行为，小区物业一般会通
过在小区内张贴禁停的温馨提
示、在违停车辆上张贴提醒纸条、
悬挂横幅等方式进行宣传提醒，
在消防通道位置也实施禁停标
志。目前，该小区物管会已于今
年上半年成立，下一步，社区将联
合物业、业主代表就停车问题，将
进行讨论、交流，制定出适合小区
停车管理的草案来，并会在小区
里进行公示。

李蕾

东城街道：
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市民反映：丹阳门中路有一
家“MC音乐吧”，每天经营期间音
响声音过大，噪音扰民，已经严重
影响附近居民正常休息。

区城管局回复：辖区中队已
对“MC 音乐吧”开具了限期责令
整改通知书，要求负责人限期自
行整改，做好隔音降噪措施。如
果整改后效果不理想，将发函申
请金坛生态环境局进行噪音检
测，并根据检测结果依法处置。

徐欢

直溪镇居民反映：溪城雅苑
东边的湿地公园内，有人将公园
西边的绿化带破坏，开垦并种植
蔬菜。

直溪镇政府回复：湿地公园
内所有的菜地八九月份会全部清
理，被破坏的不是绿化，是荒地。

邵桢

碧水华庭居民反映：小区内
监控设施失灵，业主安全得不到
保障。

东城街道金河社区回复：碧水

华庭小区监控绝大部分都因线路
老化，设备老旧而无法正常工作，
小区业主委员会、物业、社区，正在
向东城街道、区物管处积极协商，
已决定对小区监控进行全面升级
改造。目前改造方案已经拟定完
成，正在送专业部门审核。 李蕾

有市民咨询：岸头佳园北区
何时才能交付？

区住建局回复：目前开发公
司正在积极办理各项手续，预计
2019 年 7 月份可以办证。届时，
市民需携带商品房合同、购房发
票、税票、身份证等相关材料进
行办理。 余月霞

有市民反映：市场路120栋乙
单元正在进行统一外墙粉刷，其
中自来水管保温管露出一截，挂
在该单元二楼，感觉影响市容。

区住建局回复：该自来水管
保温管是表后管，根据《江苏省城
乡供水管理条例》，正水表内产权
属于用户，由用户自己承担，不在
自来水公司服务范围。 余月霞
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